

Acceso digital para **TODOS** los habitantes de Chicago

Las familias de Chicago saben la importancia del internet, las computadoras y los recursos asequibles y de calidad para participar en la sociedad actual. Abajo hay recursos sin costo para los grupos familiares elegibles para garantizar que tengan apoyo y estén seguros en el mundo digital actual.

¿Necesita internet gratis o con descuento en casa?

Chicago Connected - Chicago Public Schools	Chicago Connected - City Colleges	Programa de Conectividad Asequible (ACP)
<p>¿Qué es esto? Programa de internet gratis (valorado en \$10/mes) que se da a familias elegibles de Chicago Public Schools.</p> <p>Registrarse es un proceso de dos pasos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Verifique la elegibilidad y reciba un código de activación en cps.edu/getconnected 2. Dé el código de activación al proveedor de servicios de internet (ISP) asignado. <p>¿Necesita ayuda para inscribirse? Llame al Centro de Ayuda de Soporte Técnico para Padres de CPS al 773-417-1060</p> <p>Para obtener más información, consulte cps.edu/getconnected o pregúntele al director de su escuela</p>	<p>¿Qué es esto? Programa de internet gratis (valorado en \$10/mes) que se da a estudiantes elegibles de City Colleges.</p> <p>Para registrarse:</p> <p>Los estudiantes interesados deben postularse al programa mediante su portal de estudiantes en my.ccc.edu, abajo de "announcements" (anuncios) en el semestre de otoño.</p> <p>Si tiene preguntas, envíe un email a chicagoconnected@ccc.edu</p>	<p>¿Qué es esto? Un subsidio de \$30 en su factura de internet que da el gobierno federal a los grupos familiares elegibles.</p> <p>Registrarse es un proceso de tres pasos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Complete la solicitud del verificador nacional con Universal Service Administrative Company (USAC). Esto puede hacerse en línea o mediante una solicitud enviada por correo (inglés y español). 2. Reciba la identificación del verificador nacional – el tiempo puede variar. 3. Inscribese en el servicio de internet con un proveedor de servicios de internet (ISP) aprobado. <p>Para obtener más información, consulte getinternet.gov</p>

¿Necesita una computadora?

Comp-u-dopt	PCs for People	Programa de laptops Learn-to-Own - City Colleges
<p>¿Quién es elegible? Todas las personas en Chicago que no tienen una computadora que funcione en casa y tienen un hijo en educación K-12.</p> <p>Regístrese para recibir una computadora gratis usando el enlace de registro para el sorteo de computadoras: https://airtable.com/shrpPeoDSI9b05Yos</p> <p>Los nombres se elegirán al azar según el inventario disponible 3 días antes de las fechas de distribución.</p> <p>¿Necesita ayuda? Llame al 855-532-5060</p>	<p>¿Quién es elegible? Todas las personas que participan en ciertos programas de ayuda del gobierno o que tienen un ingreso del grupo familiar inferior al 200% del nivel federal de pobreza.</p> <p>Verifique si es elegible: pcsforpeople.org/eligibility/</p> <p>Visite la tienda en Oak Lawn en 4535 SW Highway, Oak Lawn, IL 60453, de lunes-jueves, de 9 a. m. - 3 p. m.</p> <p>Eventos de distribución de la comunidad: www.pcsforpeople.org/illinois</p> <p>Compre dispositivos en línea: https://pcsrefurbished.com/sales/salesHome.aspx</p>	<p>Da a los estudiantes elegibles la oportunidad de ganar una laptop gratis si se inscriben como estudiantes de crédito en dos períodos consecutivos de otoño y primavera.</p> <p>¿Quién es elegible? Estudiante actual de crédito en City Colleges of Chicago que completa un mínimo de 6 horas de crédito en el otoño y se inscribe en al menos 6 horas de crédito para la próxima primavera.</p> <p>Postúlese mediante su portal de estudiantes en my.ccc.edu, abajo de "announcements" (anuncios) en el semestre de otoño.</p> <p>¿Tiene preguntas? Envíe un email a techequity@ccc.edu</p>

¿Quiere aprender nuevas competencias digitales o necesita soporte técnico?

¿Le interesa...	Cómo empezar
<p>Asistir a una clase gratis de aprendizaje digital o computación en su comunidad?</p>	<p>Más de 10 organizaciones de la comunidad y universidades para padres de CPS ofrecen clases gratis sobre temas como conceptos básicos de computación, Microsoft Office, creación de currículums, Google, búsqueda de empleo, seguridad en internet, entre otros.</p> <p>Encuentre un lugar cerca de usted aquí: https://bit.ly/45ILXLO</p> 
<p>Desarrollar competencias digitales por su cuenta?</p>	<p>Consulte "Learn Skills on Your Own" (Aprenda competencias por su cuenta) en cps.edu/DigitalLearning, o Chicago DigitalLearn en chipublib.digitallearn.org</p>
<p>Hablar con alguien sobre un problema con su internet, dispositivo o software?</p>	<p>Si necesita apoyo personalizado, llame a: Mesa de Ayuda de YMCA al 312-440-2416 o Soporte Técnico de CPS al 773-417-2416</p>

¡Todas las sucursales de la Biblioteca Pública de Chicago también ofrecen acceso gratis a internet y computadoras!

¿Necesita ayuda para determinar qué recurso es adecuado para usted?

Llame a la Mesa de Ayuda de YMCA al 312-440-2416

